

パラリンピックの感動をありがとう、これからの更なる活躍に期待します！

東京2020パラリンピック「5人制サッカー」初出場5位 佐々木ロベルト泉選手



1

東京パラリンピック「5人制サッカー(ブラインドサッカー)」の日本代表チームは初出場にして強豪スペインを破り、見事5位入賞を果たしました。その報告のため、代表選手として出場した市内在住の佐々木ロベルト泉選手が、9月17日、市役所を訪問しました。

佐々木選手は、パラリンピックを振り返り「メダルにはこだわっていませんでしたが、負けたくない気持ちで臨んだので悔しい結果だった。これからの試合一つひとつを大事にして、次回パリ開催のパラリンピックへ着実にステップを踏みたい」と話しました。その後、ブラインドサッカー専用の音の鳴るボールにサインをいただき、「サッカーはまず楽しむことが一番」と子どもたちへのメッセージも話してくれました。



2



3



- 1 正面玄関で市職員が大きな拍手で出迎え、花束を手渡しました。
- 2 根本市長より目録を贈呈。
- 3 ブラインドサッカーのボールにサインし、市に寄贈していただきました。

メイド・イン・牛久シャトーワイン！

牛久シャトーでワイン醸造

牛久シャトーでワイン醸造が始まりました。9月2日、市長・副市長がシャトーを訪問し、ワインの醸造作業を見学。今回の醸造工程では、シャトーで2回目に収穫したぶどう「メルロー」約700kgを*除梗破碎し、ぶどうの実を醗酵タンクに入れる作業を行いました。また、10月初旬には別品種の「マスカット・ベリー A」の醸造が開始されます。牛久シャトー産ワインは来年初夏発売予定。今から待ち遠しいですね。*除梗破碎…茎を取り除き、ぶどうの粒を潰すこと。



寄附

温かい善意ありがとうございます

奥野地区での活用へ

- 有限会社イーベック牛久から100万円寄附
- また、同社からは長年に渡りご寄附をいただき、市政の発展に大きく寄与されていることから、8月30日、根本市長より表彰状を贈呈しました。



ご長寿おめでとうございます

9月20日、敬老の日。今年度は19の方が100歳の誕生日を迎えられました。対象となった方には祝品が贈呈されました。皆さま、ますますのご長寿をお祈り申し上げます。

*感染症予防のため、写真撮影のための訪問は実施しませんでした。